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Am Samstag, den 17.07.2021 findet ab 19:00 Uhr die Jahreshauptversammlung für die 

vergangenen Vereinsjahre 2019 und 2020 des Fördervereins Schwimmhalle Neuffener Tal 

e.V. in der Turn- und Festhalle in 72660 Beuren statt. 

1 Eröffnung und Begrüßung  
Kai Schneider begrüßt alle Anwesenden im Namen der Vorstandschaft des Fördervereins 

Schwimmhalle Neuffener Tal e.V. Er freut sich über die zahlreich erschienen Gäste und dankt 

für das Kommen. Besonders begrüßt er Herrn Bürgermeister Daniel Gluiber und dankt ihm 

für die Bereitstellung der Turn und Festhalle in Beuren für die Versammlung. Des Weiteren 

begrüßt er die anwesenden Gemeinderäte und Vereinsvertreter. 

Erfreut die Veranstaltung jetzt wirklich durchführen zu können – allerdings gilt es die 

Corona-Regeln zu beachten: Maske beim Bewegen in der Halle, am Sitzplatz kann diese 

abgenommen werden. Getränke gegen Spende erhältlich. 

Tobias Merkle, Katja Holzmann, Adrian Streicher, Gabi Breßlein, Ilka Schneider und Katharina 

Schäfer – terminlich aufgrund Urlaubssituation und der einen oder anderen privaten 

Veranstaltung die nachgeholt wird: Hochzeit, Abiturabschluss,…. Sandra Siegle bei Ihrer 

frisch geborenen Tochter. Sie wünschen der Versammlung gutes Gelingen. 

1.1 Versammlungsleitung und Protokollführung 

Als nächstes werden von Kai Schneider für die Versammlungsleitung er selbst und für die 

Protokollführung Sven Rahlfs vorgeschlagen.  

Es gibt keine anderen Vorschläge aus der Versammlung und beide werden einstimmig 

bestätigt. 

Hinweis zur Anwesenheitsliste. Bitte eintragen für den nächsten Agendapunkt. 

1.2 Überprüfung der fristgerechten Einladung und Beschlussfähigkeit 

Eingeladen wurde über die Homepage und per E-Mail am Do. 24.06.2021 und damit gemäß 

Satzung mindestens drei Wochen vor der Versammlung. Eine zusätzliche Einladung erfolgte 

über die lokalen Mitteilungsblätter in der Ausgabe der KW 25. 

Es sind 36 Mitglieder anwesend, davon sind 36 stimmberechtigt (mind. 16 Jahre alt).  

Kai Schneider stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben ist, da die 

Mitgliederversammlung gemäß Satzung ohne Rücksicht auf die Zahl der erschienenen 

Mitglieder beschlussfähig ist. 

1.3 Bestätigung der Tagesordnung 

Korrektur gegenüber der per E-Mail versendeten Tagesordnung: es gibt eine Freiwillige, die 

sich im Bereich der sozialen Medien engagiert und somit unseren LdÖ entlastet – daher 
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würde ich gerne die Aufnahme des Referats und dessen Besetzung unter dem Punkt Wahlen 

aufnehmen. Formell ist diese Besetzung durch den Vorstand möglich, in diesem Rahmen 

aber passender. 

 

Die Versammlungsleitung schlägt die korrigierte Tagesordnung vor. Die Tagesordnungen 

liegen aus und werden an der Leinwand präsentiert. Die Tagesordnung wird einstimmig und 

ohne Einwände bestätigt. 

2 Bekanntgabe von Anträgen 
Anträge hätten fristgerecht gemäß Einladung bis zum 03.07.2021 bzw. laut Satzung bis zwei 

Wochen vor Versammlungsbeginn eingereicht werden müssen. Es sind keine Anträge 

eingegangen. 

Eigener Antrag: Formelle Bestätigung einer Beteiligung an der Sanierung (bzw. 

Ersatzneubau) der Kleinschwimmhalle Beuren mit dem aktuellen Vereinsvermögen. 

3 Berichterstattung und Aussprache  

3.1 Bericht des Vorsitzenden für das Vereinsjahr 2019 

Rückblick Gründungsversammlung und Aufgaben zur Vereinseintragung. Zu Weihnachten 

kam der lang ersehnte Brief über die erfolgte Vereinseintragung! Zudem Kontoeröffnung 

und Aufbau der Mitgliederverwaltung, die gleich mit 350 Mitgliedern gefüllt und geprüft 

wurde. Es kam hier und da zu kleineren Verzögerungen, da doch mehr dahintersteckt als 

man sich vorstellt was Finanzamt, Versicherungen uvm. angeht. Letztendlich konnte aber die 

Formalitäten und Grundlage für die Vereinsarbeit erfolgreich abgeschlossen werden. Kai 

Schneider bedankt sich bei alle Beteiligten! Und mit dem eröffneten Konto ist dann auch das 

Spenden sammeln gestartet. 

3.2 Bericht des Vorsitzenden für das Vereinsjahr 2020 

Richtig durchstarten wollte der Förderverein dann im Jahr 2020 – erste Aktionen waren 

schon angelaufen wie bspw. der Besuch der SPD-Fraktion in der Kleinschwimmhalle und ein 

Austausch mit dem Bädlesverein Dettenhausen. Im März kam dann der große Einschnitt, der 

auch zur Verschiebung der Jahreshauptversammlung führte: das Virus Corona war 

ausgebrochen. Dadurch sind viele Veranstaltungen, an denen eine Beteiligung geplant war 

ausgefallen. 

Der Fokus lag daher im Sommer auf Recherchen und Informationsbeschaffung zu anderen 

Bädern, deren finanzielle Situation häufig im Zusammenhang mit Corona erläutert wurde. 

Abgeänderte Ziel für 2020 war es entsprechend Ideen sammeln und Pläne schmieden! Einige 

Berichte dazu finden sich auf der Homepage und wurden über den Newsletter und die 

Mitteilungsblätter verteilt. Zum Aufbau im Bereich Öffentlichkeitsarbeit wird im Anschluss 

unser LdÖ weitere Informationen geben. 
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Die Kleinschwimmhalle selbst wurde am 15.09. wieder für das Schul- und 

Vereinsschwimmen geöffnet, musste aber kurz darauf wieder schließen. Die Einschnitte für 

Vereins-, Schul- und öffentlichen Betrieb waren schnell spürbar. 

Im September gab eine dann leider schlechte Nachrichten, denn die Kleinschwimmhalle 

wurde auch in der zweiten Runde des Bundesförderprogramms nicht berücksichtigt. Die 

Absage war aber gleichzeitig auch der Aufruf zur nächsten Auflage des Programms – dabei 

wurde viel Energie in ein Video über den Zustand der KSH investiert, um das Projekt 

Sanierung der Kleinschwimmhalle bis nach Berlin in die Aufmerksamkeit zu rücken. Nach 

Meinung des Vorsitzenden eine sehr gelungene Werbebotschaft. An dieser Stelle nochmal 

vielen Dank an alle die sich dafür engagiert haben! 

Heute (Juli 2021) wissen wir, dass sich die Mühen definitiv gelohnt haben. Auch der Besuch 

der MdB Schmid und Gerster und die gute Zusammenarbeit der Gemeinde mit den 

Bundestagsabgeordneten der verschiedenen Fraktionen hat im Jahr 2020 den Weg geebnet 

für den positiven Entscheid des Förderantrags. Schneider bedankt sich für das politische 

Engagement aller Seiten in dieser Sache. 

Mit der Kampagne in der Öffentlichkeitsarbeit kamen auch nach und nach Spenden an, 

insbesondere kurz vor Weihnachten gab es einige sehr erfreuliche Spenden von Vereinen 

und Firmen – die schnell Nachahmer fanden. Danke an alle Spender, die neben der 

finanziellen Unterstützung mit jedem Euro auch ihre inhaltliche Unterstützung teilen! 

Für das gesamte Jahr 2020 bedankt sich Kai Schneider bei alle Mitwirkenden – insbesondere 

bei der Vorstandschaft. Aber auch an alle Mitglieder, die uns durch Ihre Mitgliedschaft Ihre 

Stimme gegeben haben. 

Auf Nachfrage gibt es keine Rückfragen aus dem Publikum. 

Übergabe an Sebastian Boldt. Sebastian Boldt beginnt den Bericht des LdÖ. Stellt sich kurz 

vor und leitet zur Übergabe an Tim Reeth über. 2019 wurde die Öffentlichkeitsarbeit 

vorbereitet und strategisch ausgerichtet. 

3.3 Bericht des Leiters der Öffentlichkeitsarbeit für das Vereinsjahr 2019 

Sebastian Boldt berichtet über den Aufbau der Öffentlichkeitsarbeit nach Gründung des 

Vereins. Eine eigene Homepage mit vielen Informationen zur Kleinschwimmhalle und der 

Situation vor Ort wurde eingerichtet und beständig aktualisiert. Von zentraler Bedeutung 

war von Anfang an die regelmäßige Berichterstattung zu allen aktuellen Themen und 

Aktionen. Sehr früh wurde ein Twitter- und Facebook-Account zur digitalen Kommunikation 

eingerichtet. Nach dem Ämterwechsel übernahm Tim Reeth die Öffentlichkeitsarbeit. Dieser 

wird weiterführend berichten. 

Aufgrund der Anwesenheiten und der inhaltlichen Verschiebung der Ämter Anfang 2021 

wird Tim Reeth den Bericht des LdÖ für 2020 halten und Sebastian Boldt die Berichte für das 

Ressort Wirtschaft und Finanzen. 
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3.4 Bericht des Leiters der Öffentlichkeitsarbeit für das Vereinsjahr 2020 

Tim Reeth berichtet auf den vorherigen Bericht aufbauend über die Öffentlichkeitsarbeit. 

Auch im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit machte sich die Corona-Pandemie bemerkbar: 

Kaum eine Veranstaltung konnte stattfinden, es gab kaum Möglichkeiten des persönlichen 

Austausches, viel musste digital stattfinden. Ein zentraler Aspekt der Öffentlichkeitsarbeit 

blieb dadurch weiterhin die regelmäßige Berichterstattung über alle Kommunikationskanäle 

hinweg. Dazu gehört natürlich die eigene Homepage, der E-Mail-Newsletter, die 

Mitteilungsblätter sowie die sozialen Medien. 

Vor allem die Präsenz in den sozialen Medien konnte stark ausbaut werden, sodass der 

Förderverein neben Facebook und Twitter nun auch auf Instagram vertreten ist. Dort 

konnten beispielsweise mit dem selbst produzierten Video „Rettet die Kleinschwimmhalle!“ 

über 70.000 Personen digital erreicht weden. Das Video gelangte bis nach Berlin zu den 

Abgeordneten unseres Wahlkreises. Seit diesem Jahr unterstützt Annalena Thoß zudem 

unsere digitale Kommunikation und leistet damit einen sehr wichtigen Beitrag zur präsenten 

und erfolgreichen Darstellung des Fördervereins und des Themas „Schwimmen“ im 

Neuffener Tal. 

Auch in unserer politischen Sichtbarkeit konnten wir vor und nach dem genehmigten 

Bundeszuschuss weiterwachsen. Die Bundestagsabgeordneten Schmid und Gerster 

besuchten im Vorfeld der Zuschuss-Vergabe die Kleinschwimmhalle, um sich über den 

aktuellen Stand und den Bedarf informieren zu lassen. Mit den „Beckenrand-Gesprächen“ 

gewannen wir sogar fast alle Kandidierenden unseres Wahlkreises für die Landtagswahl in 

das leere Schwimmbecken, um Interviews zu führen. Alle Videos finden sich online auf 

YouTube zum jederzeit Nachschauen. Und auch zu Beginn dieses Jahrs besuchte uns der 

Vorsitzende der SPD Baden-Württemberg Andreas Stoch, der sogar mit einem 

Unterstützungsvideo seine Solidarität sowie die eigentlich dringend notwendige 

Unterstützung durch das Land ausdrückte. 

Im Neuffener Tal stehen seit Mai viele kleine Spendenbecken im Einzelhandel und der 

Gastronomie. Vielen herzlichen Dank für diese großartige Form der Unterstützung! Neben 

den Spenden können wir so auch eine dauerhafte Präsenz in der Öffentlichkeit gestalten. 

Diese Präsenz wird durch die neuen „Retter“ T-Shirts unterstützt, die es seit Juni zum Kauf 

gibt. Und auch die nun gestartete Haustürenaktion bietet uns jede Menge Aufmerksamkeit, 

um die Sanierung der Kleinschwimmhalle zu forcieren. Mit den parallel stattfindenden 

Unterschriften- und Spendenprämienaktionen gibt es zudem die Möglichkeit, unsere Arbeit 

und den Erhalt der letzten Schwimmhalle im Täle zu unterstützen. Alle Informationen hierzu 

finden Sie auf unserer Homepage. Und das große Medienecho unterstützt unser Anliegen 

noch viel mehr. Vielen Dank allen Helferinnen und Helfern. Vielen Dank für die breite und 

enorm beeindruckende Unterstützung! Gemeinsam retten wir die Kleinschwimmhalle! 

Tim Reeth stellt abschließend die Präminenklassen vor: Bronze, Silber, Gold und Platin. 
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Auf Nachfrage ergaben sich keine Fragen aus dem Publikum. 

4  Finanzen  

4.1 Bericht des Leiters der Wirtschaft und Finanzen für das Vereinsjahr 

2019  

Sabastian Boldt übernimmt den Vortrag.  

Sebastian Boldt, entschuldigt Katharina Schäfer nochmal und weist darauf hin, dass er 

inzwischen das Amt übernommen hat. 

Einnahmen 2019 (lediglich 50 Tage, nach der Vereinsgründung in 2019) 723,00 €, Ausgaben 

282,60€  Resümee (Mehreinnahmen): 440,40€ 

Gesamtes Vermögen zum 31.12.2019: 440,40 € 

Fragen zum Bericht 2019? Keine Fragen aus dem Publikum. 

4.2 Bericht der Bericht der Kassenprüferinnen für das Vereinsjahr 2019 

Brigitte Ruple berichtet über die Kassenprüfung 2019 und die makellose Kassenführung und 

schlägt die Entlastung der Kassiererin Katharina Schäfer vor. 

Fragen zum Bericht? Keine Fragen aus dem Publikum. 

4.3 Feststellung des Jahresabschlusses 2019 

Feststellung des Jahresabschlusses 2019:  

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung den 

Jahresabschluss 2019. 

4.4 Entlastung der Leiterin Wirtschaft und Finanzen für das Vereinsjahr 

2019 

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung die Entlastung der 

Kassiererin für 2019 und 2020. 

4.5 Vorstellung des Haushaltsplans 2020 

Sebastian Boldt erläutert den Haushalts-Plan 2020. Es gibt keine Rückfragen oder 

Anmerkungen aus dem Publikum. 

4.6 Bericht des Leiters der Wirtschaft und Finanzen für das Vereinsjahr 

2020 

Einnahmen 24.865,10€, Ausgaben 471,10€  Resümee (Mehreinnahmen): 24.394€ 

Gesamtes Vermögen zum 31.12.2020: 24.843,30€ 
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4.7 Bericht der Kassenprüferinnen für das Vereinsjahr 2020 

Brigitte Ruple berichtet über die Kasse von 2020 und schlägt die Entlastung der Kassiererin 

Katharina Schäfer vor. 

Fragen zum Bericht? Keine Fragen aus dem Publikum. 

4.8 Feststellung des Jahresabschlusses 2020 

Feststellung des Jahresabschlusses 2020:  

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung den 

Jahresabschluss 2020. 

4.9 Entlastung der Leiterin Wirtschaft und Finanzen für das Vereinsjahr 

2020 

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung die Entlastung der 

Kassiererin für 2019 und 2020. 

4.10 Vorstellung des Haushaltsplans 2021 

Sebastian Boldt stellt den Haushalts-Plan 2021 vor. Es gibt keine Rückfragen oder 

Anmerkungen aus dem Publikum. 

4.11 Aktueller Spendenstand 

Sebastian Boldt stellt den aktuellen Spendenstand vor und erläutert die verschiedenen 

Einnahmearten. 

Aktueller Spendenstand (Stand Anfang Juli): ca. 65.000,- Euro. 

5 Mitgliederstatistik für die Vereinsjahre 2019 und 2020 
Sandra Siegle nicht anwesend. Vorstellung erfolgt durch Kai Schneider. 

2019 nach Gründungsversammlung: 356 Mitglieder. Steigerung im Jahr 2020 auf 446 

Mitglieder! Weitere knapp 100 Stück. 

Altersverteilung zeigt recht gleichmäßig alle Altersgruppen vertreten! 

Ortschaften: ca. 50% aus Beuren, 25% aus Neuffen, 12,5% aus Frickenhausen – aber auch 

einige Ortschaften aus der weiteren Umgebung! 

Keine Fragen aus dem Publikum. 

6 Entlastung der Vorstandschaft für das Vereinsjahr 2019 
Alle Berichte der Vorstandschaft gehört. Herr Gluiber übernimmt die Entlastung. 

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung die Entlastung des 

Gesamtvorstands für 2019. 
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7 Entlastung der Vorstandschaft für das Vereinsjahr 2020 
Alle Berichte der Vorstandschaft gehört. Herr Gluiber übernimmt die Entlastung. 

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung die Entlastung des 

Gesamtvorstands für 2020. 

8 Wahlen  

8.1 Ersatzwahl Leiter Wirtschaft und Finanzen 

Rücktritt Katharina Schäfer aus persönlichen Gründen zur eigentlich geplanten 

Hauptversammlung im Februar. Sebastian Boldt hat sich bereiterklärt diesen Posten zu 

übernehmen – unter Rückgabe seines Amts als LdÖ. 

Danke an Katharina, die das Kassenwesen aufgebaut hat und diese makellos an den 

kommissarischen Nachfolger übergeben hat. Und natürlich danke an Sebastian Boldt für das 

Einspringen! 

Diese Besetzung ist nur durch den Vorstand erfolgt und soll jetzt über die 

Mitgliederversammlung offiziell bestätigt werden. 

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung die Wahl 

Sebastian Boldts zum Leiter Wirtschaft und Finanzen. 

8.2 Ersatzwahl Leiter der Öffentlichkeitsarbeit 

Nach Wechsel von Sebastian Boldt in das Ressort Finanzen war die Stelle des LdÖ zum Glück 

nicht lange unbesetzt. Tim Reeth ist eingesprungen und übernahm bislang kommissarisch 

das Amt. 

Auch diese Besetzung ist nur durch den Vorstand erfolgt und soll jetzt über die 

Mitgliederversammlung offiziell bestätigt werden. 

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung die Wahl Tim 

Reeths zum Leiter der Öffentlichkeitsarbeit. 

8.3 Ersatzwahl einer Beisitzerin 

Katja Holzmann hat zum heutigen Tag ihr Amt als Beisitzern abgegeben, da sie aus privaten 

Gründen und Umzug diesen Posten anderen Motivierten vor Ort überlassen möchte. 

Als Kandidatin hat sich Lisa Breßlein gefunden. Sie hat sich schon beim Projekt Retter-T-

Shirts sehr aktiv gezeigt. 

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung die Wahl Lisa 

Breßleins als neue Beisitzerin. 
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8.4 Neues Referat Social Media 

Die Arbeit einer weiteren Motivierten im Bereich Öffentlichkeitsarbeit soll auch mit einem 

offizellen Amt honoriert werden: Daher soll das Referat Social Media ins Leben gerufen 

werden. Zu den Aufgaben des/der Referatsleiters/in gehört das regelmäßige verbreiten von 

aktuellen Neuigkeiten sowie die direkte Interaktion mit anderen Nutzern der sozialen 

Medien. 

Es folgt dieAbstimmung über die Berufung von Annalena Thoß zur Referatsleiterin Social 

Media:  

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung die Einsetzung 

des Referats Social Media. 

Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung die Wahl 

Annalena Thoss‘ zur Leiterin des neuen Referats. 

9 Grußworte 

9.1 BM Daniel Gluiber aus Beuren. 

Erläutert den Stand der Förderung und die weiteren Schritte im Rahmen des Antrags. Er 

weißt auf die bevorstehende Gemeinderatssitzung der Gemeinde Beuren am 19.07. hin in 

der über das weitere Vorgehen im Antragsverfahren diskutiert und entschieden wird. Er geht 

auch auf den aktuellen Zustand der KSH ein, die nach notwendigen Reparaturarbeiten 

baldmöglichst wieder geöffnet werden soll. Er drückt sein Verständnis für die 

zurückhaltende Haltung seiner Kollegen aus den anderen Kommunen aus. Er stellt in 

Aussicht eine weitere Idee zu verfolgen, wie auf die umliegenden BMs und GRs zugegangen 

werden kann und gemeinsam für weitere Unterstützung zugunsten der Sanierung der 

Kleinschwimmhalle einzutreten. 

Bürgermeister Gluiber wünscht weiterhin gutes Gelingen und drückt besonders seine 

Dankbarkeit gegenüber dem Förderverein aus. 

10 Behandlung von Anträgen 
Antrag des Vorstands an die Versammlung:  

Formelle Bestätigung einer Beteiligung an der Sanierung (bzw. Ersatzneubau) der 

Kleinschwimmhalle Beuren mit dem aktuellen Vereinsvermögen, Stand 16.07.2021 

Girokonto:    71.417,04 €  

+ Wirwunder/Betterplace:  6.159,12 €  

= 77.576,16 € 

wird ausgesprochen. 
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Die Mitgliederversammlung bestätigt einstimmig in offener Abstimmung den Antrag des 

Vorstands. 

11 Jahresplan 2021 
Da das Jahr 2021 bereits weit fortgeschritten ist und der Bericht aufgrund der 

Terminverschiebung deutlich später im Jahr kommt als eigentlich geplant, gibt es hier jetzt 

erstmal einen kleinen Rückblick zu 2021: 

- Erste Präsenz-Veranstaltung mit Werbung für den Förderverein: Blutspende mit 

Spende zugunsten des Fördervereins! 

- Landtagswahl-Interviews mit den Wahlkreis-Kandidaten in der Kleinschwimmhalle 

wurden durchgeführt und veröffentlicht. 

- Berglauf Hohen Neuffen konnte stattfinden und pro Läufer wurde an den 

Förderverein gespendet. Danke an die Organisatoren. 

- Im März wurde der Zuschlag für die Fördermittel des Bundes wurde veröffentlicht! 

- Online-Spendenplattform wurde erstellt und beworben. 

- Spendenbecken in den lokalen Läden für einfache lokale Spendenmöglichkeit beim 

täglichen Einkauf. 

- T-Shirt-Aktion für eine weitere Präsenz des Fördervereins in der Öffentlichkeitsarbeit. 

- Tür zu Tür Aktion um mit den Bürgern ins Gespräch zu kommen und das Projekt 

vorzustellen. 

Und noch ein kleiner Ausblick, was noch passieren soll: 

- Am Montag 19.07. Gemeinderatssitzung in Beuren. Für das weitere Verfahren des 

Bundeszuschusses muss eine Entscheidung getroffen werden aufgrund einer 

gesetzten Frist – die Finanzierung des Projekts muss zum aktuellen Zeitpunkt 

sichergestellt werden. 

- Tür zu Tür Aktion läuft inkl. Unterschriftenaktion 

- Gespräche mit den Nachbarkommunen, um über potentielle Beteiligung zu sprechen. 

Da bisher das Thema nicht offiziell in einer Sitzung thematisiert wurde ggf. im 

direkten Gespräch mit Gemeinderäten. 

- Weitere Schritte im Bereich Spendensammeln: Sponsoren, Stiftungen und weitere 

Kontakte anfragen. 

Es erfolgte eine Darstellung der aktuellen Spendengrafik und eine Erläuterung des 

Spendenziels von 206.000,- Euro. 

Es gibt keine weiteren Fragen oder Anmerkungen aus dem Publikum. 

12 Verschiedenes 
Der Vorsitzende fragt nach Wortbeiträgen aus dem Publikum. 
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Kai Schneider bedankt sich für die Teilnahme an der ersten Jahreshauptversammlung des 

Fördervereins und nachdem es keine weiteren Wortbeiträge gibt, lädt er die Versammlung 

ein, den Abend gemeinsam unter Einhaltung der Corona-Regeln bei weiteren Gesprächen 

ausklingen zu lassen. 

Die Versammlung wird gegen 20:30 Uhr beendet. 

Die Richtigkeit des Protokolls der Gründungsversammlung wird gemäß §11 der Satzung 

durch die folgenden Unterschriften bestätigt. 

Beuren, den 17. Juli 2021 

 

___________________________   __________________________ 

Versammlungsleitung : Kai Schneider  Protokollführung: Sven Rahlfs  

Anlage: Teilnehmerlisten 


